



## Appel à témoins – Accident de circulation sur l'av. du Mont-Blanc

**Vendredi 23 juillet, vers 13h55, un scootériste a été grièvement blessé lors d'un accident survenu sur l'av. du Mont-Blanc. Ce conducteur a été pris en charge par une ambulance et conduit en milieu hospitalier. Une enquête est actuellement menée par la Police de Lausanne, sous la conduite d'une procureure, afin de déterminer le déroulement précis de l'accident. Un appel à témoins est lancé auprès des personnes ayant assisté à la scène.**

Vendredi 23 juillet, vers 13h55, un accident de circulation est survenu à l'intersection de l'av. du Mont-Blanc et de l'av. Druey, impliquant un scootériste et une voiture.

Le conducteur du scooter, ressortissant suisse de 78 ans, a été grièvement blessé lors de cet accident. Il a été pris en charge par une ambulance, puis conduit en milieu hospitalier.

Les spécialistes du Groupe accidents de la Police Municipale de Lausanne mènent actuellement une enquête, sous la conduite d'une procureure, afin de déterminer les circonstances exactes de l'accident.

L'av. du Mont-Blanc a été fermée à la circulation durant plusieurs heures à la suite de cet accident. Cette intervention a nécessité l'engagement d'une dizaine de policières et de policiers de la Police de Lausanne, provenant de Police-Secours, du Groupe motocyclistes et du Groupe accidents. Deux assistants de sécurité publique et une ambulance sont également intervenus sur ce site.

Toute personne en mesure de donner des renseignements sur le déroulement des faits est priée de contacter la Police de Lausanne au +41 21 333 54 54. Aucun renseignement supplémentaire ne peut pour le moment être divulgué en raison de l'enquête en cours.

Le Corps de police

Renseignements médias :

- Cap Antoine Golay, répondant presse de la Police de Lausanne. Tél 021 315 15 15

Lausanne, le 23 juillet 2021